



ÉGLISE CATHOLIQUE
EN CHARENTE
Diocèse d'Angoulême

Une Fidélité Vivante

UNE FIDÉLITÉ VIVANTE

“ Si quelqu’un m’aime, il restera fidèle à ma parole... Celui qui ne m’aime pas ne restera pas fidèle à ma parole”....

Mais que veut dire “ être fidèle” ? Selon le dictionnaire, celui qui est fidèle “manifeste de la constance dans ses relations, il ne varie pas, il ne s’écarte pas de ses engagements”.

Dans l’Eglise, certains comprennent, que pour être fidèle, il ne faut surtout rien changer à la “ tradition ”, à ce qui se faisait autrefois. Mais une telle compréhension de la fidélité ne peut qu’aboutir à un immobilisme qui empêche la vie.

(Les actes des apôtres en ce dimanche, nous racontent la crise qui surgit dans l’Eglise à ses tout débuts ...).

La fidélité n'est donc pas une fixation sur le passé, une répétition servile des choses anciennes.

Jésus, lie la fidélité à sa Parole et à l’Amour que nous lui donnons. L’Amour est don, mais il est aussi à construire, à inventer, à renouveler chaque jour (ce que nous avons vécu et entendu dimanche dernier à la messe et au bilan de la fête de l’alliance avec les fiancés(es) de cette année.

Cette créativité est source de vie. Elle se déploie dans la lumière de la Parole de Dieu.

Mais cette Parole nous rejoint dans les diverses circonstances de notre vie ; et nous savons que nous sommes encore en chemin. C'est finalement à nous d'inventer, avec la lumière de l'Esprit et en Eglise, notre manière, personnelle et communautaire d'être fidèle à Jésus.

Devant la tentation de revenir en arrière, n'ayons pas peur “ d'avancer au large ” et essayons de vivre toujours dans une Eglise de Pentecôte.

Père Michel HOANG

